

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Makokou : sale temps pour les trafiquants de drogue

SCOM
Libreville/Gabon

LES éléments de l'antenne provinciale de l'Office central de lutte antidrogue (Oclad) de l'Ogooué-Ivindo ont effectué une descente de terrain destinée à débarrasser un tant soit peu Makokou et ses environs des trafiquants de drogue devenus très actifs ces derniers temps. La rafle a permis de neutraliser les nommés Hermas Brunel Eboye Mbebadji (21 ans), Steeve Agnamazokou (21 ans), Jean-Félix Mezea (81 ans), C.N.E. (16 ans) et Fatoumata Tamboura (22 ans). Tous Gabonais.

Selon une source proche de l'enquête, cela faisait un moment que les Officiers de police judiciaire (OPJ) de l'Oclad étaient sur les dents relativement à cette opération. Ainsi, le 11 juin, en patrouillant à Zoatab, un quar-

tier du 1er arrondissement de Makokou, les limiers ont appréhendé Hermas Brunel Eboye Mbebadji et Steeve Agnamazokou. Les deux dealers avaient en leur possession plus de 350 bonbons de cannabis et un sachet de vrac pesant un kilogramme d'une valeur marchande d'un million de francs.

Le même jour, les investigations conduisent les flics en civil à Mbolo, toujours dans le 1er arrondissement, où ils ont mis la main sur Jean-Félix Mezea. L'octogénaire avait par-devers lui 102 bonbons de chanvre indien estimé à 102 000 francs. La veille, le 10 juin 2023, à Zoatab, les enquêteurs ont interpellé un adolescent de 16 ans, C.N.E., avec 31 bonbons de cannabis d'une valeur de 65 000 francs. La souricière a aussi permis d'arrêter Fatoumata Tamboura, une élève de terminale B au lycée Alexandre-Samba de Makokou. Elle était en possession



Les dealers tombés dans les filets des éléments de l'Oclad Makokou.

de 4 cuisses de chanvre indien, un paquet de vrac et un bonbon d'une valeur marchande de 251 000 francs. À la faveur de l'enquête de voi-

sinage, les agents ont découvert que l'octogénaire et l'élève de terminale seraient coutumiers des faits depuis des années. Déférés devant le parquet de Makokou,

les 5 dealers appréhendés par les OPJ ont été écroués à la maison d'arrêt locale, au sortir de leur audition par le juge d'instruction.

Le clin d'œil de Lybek



... et au quartier Central : une maison d'habitation réduite en cendres

Landry EKOMBA NDOMBE
Makokou/Gabon

LA nuit de mardi à mercredi a été durement vécue par une famille au quartier Central, dans le 2e arrondissement de Makokou, le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo. Un incendie d'une rare violence a réduit une maison d'habitation en cendres. Les conséquences auraient été désastreuses si le feu avait touché le dépôt de gaz jouxtant cette maison.

Un témoin indique qu'il était 23 h 30 quand les émanations de fumée sortaient de la maison dans laquelle vit une famille de commerçants composée de six personnes. Heureusement, dès l'entame du brasier, les occupants sont vite sortis. Aidés par les voisins qui ont aussitôt constitué une chaîne de secours pour combattre les flammes. D'autant



Un instantané du brasier.

plus qu'à côté de l'habitation en feu, il y avait un dépôt de gaz. Aussi, suffisait-il qu'une seule bouteille explose, pour que le brasier s'étende à tout le quartier. Après avoir réussi à couper les câbles électriques, les secouristes ont donc eu raison des flammes.

Si aucune perte en vies humaines n'a été enregistrée, la famille de commerçants jetée à la rue a perdu un stock important de ballots de linge, entre autres. Pour le moment, les causes réelles de cet incendie restent inconnues.